



TALENT

Elias (8) haut in die Tasten und komponiert selbst Klavierstücke

Seite 13



Seite 9

STARS

Stimmen für die beste Stimme: wie Lukas (13) bei „The Voice Kids“ siegte

KLEINE Kinderzeitung

Seiten 2-3

Hatschiiii!

Jedes vierte Kind leidet an einer Pollenallergie. Warum sich Leute mit dieser Krankheit über warme Frühlingstage nicht besonders freuen.



Seiten 4-5

WAS ES HEUER AM HIMMEL ZU SEHEN GIBT

TIERE

Martin Rütter erzählt, warum viele Hundebesitzer nachsitzen müssten

Seiten 6-7



Seiten 8-9

VERKEHRSQUIZ: TESTE DEIN WISSEN

Feiern und gewinnen

Beim Schloßbergfest am 8. Mai feiern die Grazer ihren Hausberg. Mach beim Malwettbewerb mit und gewinne einen Urlaub für deine ganze Familie.

Am 8. Mai ist Muttertag und Schloßbergfest auf dem Hausberg der Grazer. Du kannst aber nicht nur Mitte Mai doppelt feiern, sondern auch schon vorab gewinnen: Beim Schloßberg-Malwettbewerb verlosen wir als Hauptgewinn ein Wochenende für vier Personen auf dem Schilcherhof in St. Blasen, einem Bio-Bauernhof mit Reitstall. Mitmachen ist ganz einfach: Mal ein Bild vom Schloßberg mit Uhr-turm. Schick dieses bis Fr., 29. 4., an Kleine Zeitung, Postfach 22, 8011 Graz oder kinderzeitung@kleinezeitung.at. Kennwort: Schloßbergfest. Gib bitte Adresse und Telefonnummer deiner Eltern an. Die tollsten Bilder gewinnen. www.schlossbergfest.at, facebook.com/schlossbergfest.graz

Für die Teilnahme ist das Einverständnis des gesetzlichen Vertreters notwendig. Keine Bar-ablöse. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

Über den Dächern von Graz geht's rund



Auch die Kleine Kinderzeitung wird vertreten sein



Rahmenprogramm: mit Kletterwand, Konzerten, Führungen und vielem mehr

Warum darf ich kein Smartphone haben?

Lilly (9): „Alle meine Freundinnen haben schon ein Smartphone, nur meine Eltern erlauben das nicht. Ich finde das so gemein!“



Denise Schiffrer-Barac, Kinder- und Jugend-anwältin Steiermark, antwortet:

Haben wirklich alle Kinder Smartphones? Kann es sein, dass einige ein Tastenhandy haben, andere noch gar keines und ein paar ein Smartphone? Deine Eltern haben die Verantwortung für dich und

entscheiden, ob du bereits ein Handy haben sollst. Der Hauptspaß an Smartphones ist ja, ins Internet einzusteigen und über WhatsApp ständig mit Freunden in Kontakt zu sein. Deshalb wird es neben deinem Alter

sehr davon abhängen, wie sehr du dich an Regeln und Vereinbarungen hältst und sich deine Eltern auf dich verlassen können. Es läuft dir nichts davon – früher oder später wirst auch du ein Smartphone bekommen.